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1 月 1 日号 

1 

 

回答者数 （ 10 名 ／ 11名 ） 

※平均点は、小数点第 2位以下を切捨てで計算しています。 

表紙  平均点 （4段階評価） 

謹賀新年 年頭の御挨拶 
興味 デザイン テーマ 

3.6 3.4 3.6 

御

意

見

等 

・市長の挨拶とイラストがマッチしてとても見やすいと思った。 

・ちょっと豪華で上品な、お正月らしい表紙だと思いました。 

・新年らしい表紙で良かったと思います。 

・龍の版画が少し色がぼやけているのが気になりました。 

・これ以外はないと思う。 

・色味も絵柄もいつもと違い特別感があり良かった。念頭のご挨拶を表紙に持ってきたのも

良かった。 

・年賀状ですね。 

・市長からのご挨拶で習志野市の令和6年を端的にまとめてくださっており、よい一年にしよう

と思えました。 

記事① 掲載頁 2～3 平均点 （4段階評価） 

津田沼駅南口の再開発が始動します！ 
見易さ 役立ち 充実度 

3.4 3.6 3.6 

御

意

見

等 

・見開きで分かりやすかったです。 

・図によって計画が分かりやすく表現されていて良いと思います。 

・令和 13年が楽しみです。 

・既存の建物が変わるわけではないので、今の施設との違いがあまりわからない。 

・分かりやすいですし、とても興味を持ちました。 

・津田沼駅南口再開発が、令和 13 年に完成するのですね。駅前模型を展示すればもっとよ

く分かり期待が高まると思います。タワマン 2棟になりますね。 

・令和 13年までの大規模プロジェクトとのことで市の発展が楽しみです。 

記事② 掲載頁 6～7 平均点 （4段階評価） 

習志野野鳥図鑑スペシャル 
見易さ 役立ち 充実度 

3.6 3.6 3.6 

御

意

見

等 

・漢字で書くとそうなるんだ！（しかも難しい字がいっぱい）と改めてびっくりしました。なかな

かきちんと実物がみられませんが、谷津干潟にも観察に行かないといけませんね。 

・こんなに沢山の野鳥がいるとは思いませんでした。びっくりです。写真もとてもきれいです。 

・習志野市のお正月にふさわしい記事だと思う。1月1日は比較的ゆっくりと読める人が多いと

思うので良い内容だと思う。 

・子供と一緒に楽しく見ています！ 

・とても綺麗です。広報を持って谷津干潟に行ってきます。 
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記事③ 掲載頁 8～9 平均点 （4段階評価） 

ハミングロードを端から端まで歩いてみた 
見易さ 役立ち 充実度 

3.7 3.8 3.8 

御

意

見

等 

・ハミングロードには健康器具（5種8基）が設置されていると思います。高齢化が進む中、ウ

ォーキング＋健康器具の活用は高齢者の健康維持・向上に効果的と思われます。別途の機

会に公園に設置のものと合わせ、健康器具のPR記事があっても良いかなと思いました。 

・市民としてハミングロードをよく散歩するので新しい視点がたくさん載っていて参考になっ

た。これから散歩が楽しくなりそうだ。 

・ほとんどの箇所を歩いたことがあるはずですが、頭に浮かばない部分もあり、確認しに行こ

う！と思わせられました。 

・ハミングロード付近の見どころが纏まっており実際に歩いてみたいと思える記事で良いと思

いました。 

・ハミングロードを7日間かけて歩いてみようと思いました。目印を参考にさせていただきま

す。お正月に歩いてみようと思う人がいたと思う。 

・タイムリーなネタ。 

・ずっと習志野市に住んでいたが、ハミングロードを歩いたことがなかったので、とても参考に

なった。近いうちに歩いてみます！ 

・とてもいい企画です。最近はウォーキングが盛んです。少しずつ歩いてハミングロード踏破

したいです。 

・YouTubeお疲れ様でした。 

 

  その他１日号の記事について、気づいたことを自由に記入してください。 

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4段階評価） 

【12ページ】「私の歴史帳」を配布しています 
見易さ 役立ち 充実度 

― ― ― 

御

意

見

等 

・｢私の歴史帳｣を公民館でもらってきました。工夫されていますので活用したいです。 

【13ページ】習志野市は 70 周年を迎えます 
見易さ 役立ち 充実度 

― ― ― 

御

意

見

等 

・昭和29年頃の京成津田沼駅南口の写真がとても懐かしく思い出されました。このような写

真があれば、もっと載せてほしい。 

・70周年という事で載っていた昔の写真をもう少し見てみたいです。 

 

 

 

(次頁から 15日号) 
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回答者数 （ 10 名 ／ 11名 ） 

※平均点は、小数点第 2位以下を切捨てで計算しています。 

表紙  平均点 （4段階評価） 

習志野野鳥図鑑 尾長(オナガ) 
興味 デザイン テーマ 

3.7 3.7 3.7 

御

意

見

等 

・相変わらずのきれいな写真ですね。 

・さまざまなオナガが見られて良いと思います。 

・かわいらしさが出ていて、とても良い。 

・とっても可愛い！写真を撮った方、素敵です！ 

・ちょっとおすましの感じがとてもきまっています。綺麗な鳥ですね。尾はかなり長いのです

ね。谷津干潟にいるのですか？ 

・スマホでもこんなに綺麗に写真が撮れたらいいのにと思います。 

記事① 掲載頁 2～3 平均点 （4段階評価） 

令和 4年度決算の概要 
見易さ 役立ち 充実度 

3.3 3.3 3.4 

御

意

見

等 

・一市民として決算の概要が気になっていたのでイラスト込みの見やすい紙面でとても良い

と思った。 

・写真や図で説明があり、会計についてよく知らなくてもわかりやすい記事になっていて良

いと思います。 

・相関図、バランスシート等分かりやすくて良い。 

・例年より分かりにくいと思った。専門用語が並びすぎているからではなかろうか。 

・少し難しかったが、イラストやカラーなどで分かった。 

記事② 掲載頁 12 平均点 （4段階評価） 

世界湿地の日を楽しもう 
見易さ 役立ち 充実度 

3.3 3.3 3.3 

御

意

見

等 

・「世界湿地の日」初めて知りました！記念日に合わせたイベントはとてもいいですね。 

・12ページの背景イラストも感じ良かったです。 

・必要な情報が簡潔にまとまっていて良いと思いました。 

・もう少し紙面を割いて各イベントについて紹介してほしかった。 

  その他１日号の記事について、気づいたことを自由に記入してください。 

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4段階評価） 

【6 ページ】お知らせ BOX 講座・催し 
見易さ 役立ち 充実度 

― ― ― 

御

意

見

等 

・「ななしのプレーパーク」ですが、「ななしの」は「ならしの」の誤植かと勘違いしました。「なな

しの」の名前の由来が書かれていると理解しやすいと思いました。 
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記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4段階評価） 

【9 ページ】ひまわり心理判定員のひとりごと 
見易さ 役立ち 充実度 

― ― ― 

御

意

見

等 

・子供に限らず、多種多様な人がいる世の中、人づきあいの難しさを常々感じているので、こ 

の記事を興味をもって読んでいます。 

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4段階評価） 

【10ページ】消費生活メモ 
見易さ 役立ち 充実度 

― ― ― 

御

意

見

等 

・消費生活メモは役に立っています。消費生活センターの電話番号を控えておくと便利です。 
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テレビ広報「なるほど習志野」について 

第 1月曜日更新 

第 1･3 週 月～日曜日 午後 8 時 15 分から放送

(15分) 

※1日(月祝)～3日(水)は 9時 15分～に変更 

※火･木曜日は午後 0時 15分からも放送 

【質問 1】1月中に「なるほど習志野」を御覧になりましたか？ 

Ａ．見た     ⇒ 7名 

Ｂ．見なかった ⇒ 3名 

【質問 2】（質問 1でＡと答えた方）御覧になった方法は、次のうちどれですか？ 

 Ａ．J:COM船橋・習志野（11ch）の放送 ⇒  4名 

 Ｂ．市ホームページでの動画配信    ⇒  3名 

Ｃ．中央図書館でのＤＶＤ貸出し    ⇒  0名 

【質問 3】（質問 1でＢと答えた方）御覧にならなかった理由をおきかせください。 

Ａ．つまらなさそうだった・興味を惹かれなかったため ⇒  0名 

Ｂ．放送時間帯は仕事などで外出しているため      ⇒  3名 

Ｃ．その他                            ⇒   0名    

【質問 4】御意見等があればお書きください。 

・校歌が一巡したら次は何かなあと思っています。 

・各学校紹介では、授業風景等の様子も知りたい。 

 

市ホームページについて <URL>http://www.city.narashino.lg.jp/ 

【質問 1】直近 1 カ月のうちに、市ホームページを御覧になりましたか？ 

 Ａ．見た     ⇒  6名 

 Ｂ．見なかった ⇒  4名 

 Ｃ．見られない ⇒  0名    

【質問 2】御意見等があればお書きください。 

・バナーが綺麗です。 

 

市の広報活動全般について（自由記述） 

【質問 1】御意見等があればお書きください。 

・デジタルスタンプラリーなどスマホを使ったイベントをもう少し盛り上げてほしいです。参加者も少な

いようで残念です。 

http://www.city.narashino.chiba.jp/

